

## Ausgewählte Vorträge seit 2008

“Governance Networks in Use: Autocratic Federalism and Ethnic Conflict Management in Russian Regions”. Conference New Policies of Accommodating Diversity. Challenges and Opportunities for Multilevel States, June 13-15, 2013, University of Konstanz.

“Hierarchy and network governance in Russia. Experiences and advice”. Workshop „Network governance in Russia“, St. Petersburg, Russia, May 2013.

“Politik und Verwaltung – Schwerpunkte und Blindstellen der deutschen Politik- und Verwaltungswissenschaft“. Politik und Verwaltung in Österreich: Konferenz der ÖGPW-Sektion Politik und Verwaltung in Zusammenarbeit mit der Österreichischen verwaltungswissenschaftlichen Gesellschaft (ÖVG) und dem Führungsforum Innovative Verwaltung (FIV), 27. Mai 2013, Wien, Österreich.

„Die Koordination sektoraler Politik unter den Bedingungen des semi-autoritären Föderalismus. Fallstudien zum Policy-Making in russischen Regionen“, Jahrestagung 2013 der Sektion „Policy-Analyse und Verwaltungswissenschaft“ der DVPW, 1./2. März 2013 an der Otto-Friedrich-Universität Bamberg: „Alles eine Frage der Koordination? Policy-Making in Mehrebenensystemen“.

“Federalism and subnational parliaments – a delicate relationship?”, Workshop “Subnational parliaments in an EU multi-level parliamentary system: taking stock of the Post-Lisbon Era”, Esterhazy Castle, Eisenstadt, Austria, November 7<sup>th</sup>, 2012.

„Föderalismus zwischen Demokratie und Autokratie – Vereinbarkeiten und Sollbruchstellen“. 25. Wissenschaftlichen Kongress der Deutschen Vereinigung für Politische Wissenschaft (DVPW) vom 24.-28. September 2012 an der Eberhard-Karls-Universität Tübingen; Themengruppe „Föderalismus“, (mit Arthur Benz).

„Vereinbarkeit von kooperativem Föderalismus und Volksgesetzgebung: Was lehrt uns „Stuttgart 21“? Andrassy-Universität Budapest, Ungarn, 15. Mai 2012.

Kropp, Sabine: Hierarchie und Netzwerke in den russischen Regionen. Governance unter den Bedingungen eines semi-autoritären Systems. ZDEMO, Leuphana Universität Lüneburg, 16. Oktober 2012.

„Direkte Demokratie und Föderalismus“. Workshop „Perspektiven und Grenzen direkter Demokratie“. (Eingeladener) Vortrag Konrad-Adenauer-Stiftung, Berlin, 16. Dezember 2011.

„Stuttgart 21 und Föderalismus in Deutschland“. (Eingeladener) Vortrag, EZFF Tübingen, Landesvertretung Baden-Württemberg (Berlin), 29. November 2011.

„Ende des Expertenparlaments? Konzeptionelle Überlegungen, empirische Befunde und Kritik“. Vortrag während der Tagung der DVPW-Sektion „Policy-Analyse und Verwaltungswissenschaft“ zum Thema: „Wissen und Expertise in Politik und Verwaltung“ vom 10.-11. November 2011 am FÖV Speyer (mit Aron Buzogány)

“Federalism and Civic Engagement”. Vortrag im Forum of Federations, Ottawa (Canada), 7. September 2011.

„Patterns of governance in the Russian regions”, Panel “Russia between autocracy and democracy” – ECPR General Conference 25-27 August 2011, Rejkjavik, Iceland.

„Probleme auf der Mikroebene – europäische Parlamente im Vergleich“. Tagung “Auf dem Weg zum Mehrebenenparlamentarismus? Zukünftige Funktionen von Parlamenten im europäischen Integrationsprozess”, 26.-27. Mai 2011, Universität Tübingen.

Jonas Buche/Aron Buzogany/Sabine Kropp: „Exekutiv-parlamentarische Beziehungen in europäisierten Fachpolitiken: Deutschland, Ungarn, Schweden im Vergleich“, Tagung der DVPW - Sektion “Policyanalyse und Verwaltungswissenschaft” zum Thema „Ministerialverwaltung und Politikformulierung“ am 5.-6.11.2010, Universität Potsdam.

“The relevance of heuristics for creating and using institutions. Hungarian and German MPs in the Europeanized policymaking process”, 5. Oktober 2010, Arena Center, Oslo, Norway.

“Strategies of national MPs in the EU multilevel system”, Canada-Europe Transatlantic Dialogue “Who is in Charge? Parliament, the Prime Minister, or the provinces? European and Canadian Experience with Parliaments in Multi-level (Federal) Systems”. Ottawa, Canada, 4. Juni 2010.

“Strategies of MPs in European policy-making: Heuristics, opportunities and constraints” accepted for Canadian Political Science Association, ANNUAL CONFERENCE (2010), Concordia University, Montreal, June 1-3, 2010.

„40 Jahre Große Koalition – Große Koalitionen und die Zukunft des deutschen Parteiensystems“, Vortrag an der Eberhard Karls-Universität (Theodor-Eschenburg-Vorlesung), 11. Januar 2010.

„Strategien der Abgeordneten des Deutschen Bundestags im EU-Politikzyklus. Ergebnisse einer Interviewstudie“. Andrassy-Universität Budapest, Oktober 2009

“Capacity Building of Parliamentary Party Groups in the German and the Hungarian Parliament: Institutions and Cognitions in the Europeanized Policy-making Process”. 21st IPSA World Congress ‘Global Discontent? Dilemmas of Change’, Santiago, Chile, July 12-16 2009.

„Europeanization of the German and Hungarian Parliament. Theoretical Approaches, Research Strategies, and Empirical Results”, Vilnius University (Litauen), April 2009

„Umverteilung föderaler Machtressourcen als Konstante? Verfassungsdynamik im föderalen System Russlands“, Workshop „Verfassungsreformen im internationalen Vergleich“, Gemeinsame Tagung der DVPW; ÖGPW, SVPW „Die Verfassung der Demokratien“, Osnabrück 21.-23. November 2008.

„Europeanized German Federalism as Object of Constitutional Reform”, Keimyung University Daegu (Korea), Oktober 2008.

Transformation und Wirtschaftseliten, Konferenz an der Ewha University Seoul (Korea), Oktober 2008.

“The Role of Parliamentary Party Groups in German Europeanised Policymaking – Awakening from the Big Sleep?”, Vortrag auf der IPSA-Conference “International Political Science: New Theoretical and Regional Perspectives”, Concordia University, Montreal, Canada, April 30 – May 2, 2008.